



communiqué

No: 70
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 28 JUILLET 1978

RELATIONS DE PÊCHE ENTRE LE CANADA ET LA CEE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, et l'honorable Roméo LeBlanc, Ministre des Pêches, ont annoncé aujourd'hui que des représentants du gouvernement canadien et de la Communauté économique européenne ont complété les négociations qui ont eu lieu à Ottawa les 27 et 28 juillet, sur leurs relations de pêche.

Les deux parties se sont entendues sur les modalités devant régir leurs relations de pêche pour l'année en cours. Elles ont aussi complété les négociations sur le texte d'un accord à court terme, jusqu'à la fin de l'année 1979, qui sera maintenant soumis à l'appréciation de leurs autorités respectives. Ils vont poursuivre leurs négociations en vue d'un accord à plus long terme sur la conduite de leurs relations de pêche après 1979.

- 30 -

